

31.10.2018

Märchenabend in der Gartenstadt

Zu einem Märchenabend lädt die Stadtteil-Bibliothek Gartenstadt, Königsbacher Straße 14, am Donnerstag, 8. November 2018 um 19 Uhr ein. Wenn die Tage wieder kürzer werden, rücken die Menschen näher zusammen. Was gibt es dann schöneres, als bei Tee und Keksen Märchen aus alten Zeiten zu lauschen? Wie bereits in den vergangenen Jahren erzählen Doris Schneider und Elmar Bauer in der Stadtteil-Bibliothek Gartenstadt in gemütlicher Atmosphäre Märchen aus aller Welt für Jung und Alt. Der Abend wird in Zusammenarbeit mit dem Förderkreis der Stadtteil-Bibliothek Gartenstadt gestaltet.

Der Eintritt ist frei.